

Kontinuierliches Wirken

Tirol hat viele großartige Solisten und kleine Ensembles, aber nur wenige Orchester. Das Tiroler Kammerorchester Innstrumenti feiert 2018, dass es seit nunmehr zwanzig Jahren orchestrale Werke auf die Bühne bringt und sich stets wachsender Beliebtheit beim Publikum erfreut. Mehr noch als durch sein kontinuierliches Wirken zeichnet sich das Orchester aber durch seine inhaltliche Ausrichtung aus: Es bringt kontinuierlich Musik zeitgenössischer Komponisten auf die Bühne, lädt junge Solisten dazu ein, mit ihm zu musizieren, veranstaltet Konzerte für junge Zuhörer und widmet bestimmten Sparten wie der sakralen Musik heutiger Zeit immer wieder Schwerpunkte. Nicht zu vergessen die Neujahrskonzerte, die eine außergewöhnliche Mischung aus launigem Vortrag und festlich-fröhlicher Musik sind.